



## Va por México anuncia su reforma electoral

POR RITA MAGAÑA

La coalición Va por México anunció que presentará una contrarreforma electoral y, tal como sucedió con la eléctrica, frenarán la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, por ser un "dardo envenenado" contra el Instituto Nacional Electoral (INE), el Tribunal Electoral, la libertad y la democracia.

El dirigente del PAN, Marko

Cortés Mendoza, afirmó que la propuesta de reforma electoral del gobierno es un acto más de circo de Morena

En conferencia de prensa conjunta con los líderes del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, Cortés Mendoza dijo que la propuesta presidencial es un claro distractor más ante la falta de resultados, cuyo único fin es "mantenerse en el poder sea como sea".

## Desdeña Va Por México a AMLO y anuncia contrarreforma electoral

POR RITA MAGAÑA

La coalición Va por México anunció que unificarán sus propuestas para presentar una contrarreforma electoral y tal como sucedió con la eléctrica, frenarán la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, pues consideraron es un "dardo envenenado" contra el Instituto Nacional Electoral (INE), del Tribunal Electoral, la libertad y la democracia.

El dirigente del PAN, Marko Cortés Mendoza, afirmó que la propuesta de reforma electoral del gobierno es un acto más de circo de Morena y otro teatro del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que no permitirán que México sea una autocracia, donde todo lo decida "un solo hombre", advirtió.

En conferencia de prensa conjunta con los líderes del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, Cortés Mendoza dijo que la propuesta presidencial es un claro distractor más ante la falta de resultados, cuyo único fin es "mantenerse en el poder sea como sea".

Aseguró que, frente a esta "puntada" del gobierno federal, la coalición Va por México presenta una contrapropuesta de reforma electoral que incluye inicialmente seis puntos:

Impulsar la segunda vuelta electoral para presidente de la República; eliminar la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados; tener elecciones primarias organizadas por el INE el mismo día para todos los partidos.

Cuarto, prohibición total,

con sanciones graves a quienes usen electoralmente los programas sociales o amenacen a la gente con quitárselos; quinto, nulidad electoral en casos donde participe la delincuencia organizada; sexto, regulación de las conferencias mañaneras en tiempos electorales, detalló.

Ante la persecución política del gobierno contra opositores, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, anunció que denunciarán ante instancias nacionales e internacionales, como ONU, CIDH y OEA, cualquier tipo de persecución política que se presente en nuestro país.

Puntualizó que, ante la comunidad internacional, se pedirá "que los ojos estén sobre México", para que les sea más difícil perseguir a



los opositores, el país está en alerta máxima, porque Morena está violando los derechos humanos.

"Nosotros estamos dando la batalla, pero la sociedad también nos va a apoyar, vamos juntos a evitar que estos mafiosos sigan sembrando mentiras, no podemos permitir que la tiranía de Morena se apodere de México", dijo.

Alejandro Moreno recalcó que no les importan las amenazas, estarán a la altura de las circunstancias, porque no van a sucumbir, están moralmente derrotados, son autoritarios, violentos y un cáncer para el país. "Morena es un conglomerado de mercenarios de la política".



Foto: Cuartissimo

La propuesta de la oposición se basa en seis puntos, uno de ellos la segunda vuelta [electoral](#) para presidente.